

En prisión preventiva quedó el autor de homicidio en el cerro Mayaca el pasado 6 de agosto

Durante este viernes se hizo pública la detención del joven acusado por el homicidio de Matías Palma Ramírez de 24 años el pasado 6 de agosto a plena luz del día en calle Rosales Kennedy del Cerro Mayaca.

En la oportunidad el acusado y un cómplice de nacionalidad colombiana dispararon más de 20 tiros en contra de la víctima, quien se encontraba a bordo de su auto.

Anuncio Patrocinado

El autor, reconocido por varios testigos, fue detenido en la comuna de Valdivia y esta tarde pasó a control de formalización vía telemática desde la Región de Los Ríos,

Durante la audiencia, la magistrada estimó el detenido representa un peligro para la sociedad, por lo que determinó la prisión preventiva del imputado, quien se encuentra en la cárcel de Puerto Montt, donde se mantendrá por los 90 días que durará la investigación.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En prisión preventiva quedó el autor de homicidio en el cerro Mayaca el pasado 6 de agosto

[Criminal: Hombre murió baleado en su auto a plena luz del día en Quillota](#)

y tú, ¿qué opinas?